



# El petróleo cae más de 4% y borra sus ganancias del martes con débiles datos económicos

miércoles, 14 de agosto de 2019

GUARDAR f t in

Reuters

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Organización de Países Exportadores de Petróleo +
- WTI +
- Brent +

## El crudo de referencia Brent volvió a bajar de US\$60 por barril

Reuters

Los precios del petróleo cayeron el miércoles debido a datos económicos débiles de China y Europa y un aumento en los inventarios de crudo de Estados Unidos, casi borrando las fuertes ganancias de la sesión anterior después de que Estados Unidos dijo que retrasaría los aranceles sobre algunos productos chinos.

Así el petróleo de referencia Brent cae 4,40% hasta US\$58,60 por barril, mientras que la referencia WTI cae 4,87% hasta US\$54,32 por barril.

China informó una serie de datos inesperadamente débiles para julio, incluida una caída sorpresiva en el crecimiento de la producción industrial a un mínimo de más de 17 años, lo que subraya las crecientes grietas económicas a medida que se intensifica la guerra comercial con Estados Unidos.

"La producción industrial china de esta mañana estuvo por debajo de las expectativas, lo que confirma nuestra expectativa de que la abolición del ciclo tardío probablemente se profundice antes de fin de año", dijo Norbert Ruecker del banco suizo Julius Baer, refiriéndose a la fase del ciclo tardío en las economías que se caracteriza por la desaceleración crecimiento.

La desaceleración mundial amplificada por los conflictos arancelarios y la incertidumbre sobre el Brexit también está presionando a las economías europeas. Una caída de las exportaciones hizo que la economía de Alemania retrocediera en el segundo trimestre, según los datos. El PIB de la zona euro apenas creció en el segundo trimestre de 2019.

Los precios del crudo de referencia subieron el martes después de que el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, retrocediera su fecha límite del 1 de septiembre para aranceles del 10% en algunos productos, afectando a aproximadamente la mitad de la lista objetivo de US\$300.000 millones de productos chinos.

"Si bien el crudo Brent se recuperó por encima de los US\$60 por barril, las perspectivas técnicas para el WTI se ven algo mejores después de una vez más lograr encontrar soporte por encima de los US\$50 por barril", dijo Ole Hansen, jefe de estrategia de productos básicos de Saxo Bank. "Sin embargo, parece que el comportamiento de rango limitado continuará centrándose en las conversaciones comerciales entre Estados Unidos y China y la continua restricción de la producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), dirigida por Arabia Saudita".

Los datos del grupo de la industria, el American Petroleum Institute (API), mostraron que las existencias de crudo de EE.UU. aumentaron inesperadamente la semana pasada. Los inventarios de crudo aumentaron en 3,7 millones de barriles a 443 millones, en comparación con las expectativas de los analistas de una disminución de 2,8 millones de barriles, dijo el API.



LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Organización de Países Exportadores de Petróleo +
- WTI +
- Brent +
- Crudo +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Organización de Países Exportadores de Petróleo +
- WTI +
- Brent +
- Crudo +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

## TENDENCIAS

- Mañana entrará en operación El Túnel del Oriente, el más largo de Suramérica
- El economista Steve Hanke recomienda que Colombia se lance a la dolarización
- El sector de la construcción seguiría frenando el alza del PIB del segundo trimestre
- Uno de cada cinco trabajadores en Colombia sufre del síndrome de 'Burnout'
- Quienes tienen créditos de libranza y tarjeta de crédito, los más 'buena paga'



## MÁS DE FINANZAS

BOLSAS **La calificadora Fitch Ratings redujo la nota de Avianca Holdings a 'RD' desde 'B-'**

BANCOS **Banco Agrario sumará 857 empleados y eliminará siete gerencias nacionales**

BANCOS **Los ahorros de los fondos de empleados llegan a \$6 billones y la cartera a \$7.7 billones**

La aerolínea anunció cómo será el reperfilamiento de deuda

La entidad financiera señaló que el presidente de la República firmó un decreto para hacer su reestructuración, la cual prevé eliminar trabajos de backoffice

Análisis busca impulsar el modelo de los fondos de empleados en países donde las empresas colombianas tienen presencia

## MÁS DE LA REPÚBLICA

HACIENDA **Incertidumbre sobre economía en Argentina mantiene al peso presionado**

JUDICIAL **Más de 2.000 empresas se beneficiaron de red evasora de impuestos**

BOLSAS **Acciones encuentran piso tras datos chinos que calman algunos nervios**

ENTRETENIMIENTO **'El Rey León' la película de animación más taquillera de todos los tiempos**

HACIENDA **La devaluación del peso colombiano obligaría a buscar recursos para el Presupuesto**

SERVICIO DE LA DEUDA 2020

Presupuesto	\$59,2
Reestructuración	\$14,2
Reestructuración	\$4,5



### TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

### MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

